

CosmoShop

Aufbauhelfer

CosmoShop ist ein Unternehmen aus Puchheim bei München, das sich auf den Aufbau von Online-Shopsystemen spezialisiert hat. Im Laufe seines Bestehens konnte CosmoShop viele Online-Kaufhäuser von Babyausstattern auf den Weg bringen. Als Fullsize-Agentur umfasst das Angebot den Aufbau von B2B- oder B2C-Shopsystemen, Multi-/Omnichannel-Strategien und Online-Marketing-Maßnahmen sowie Beratung beim Shop-Design, Click&Collect und SEO. CosmoShop entwickelte unter anderem die Shops von baby-markt.de, baby-plus.de, babyprofi.de und 123Babyland.de.

www.cosmoshop.de

A helping hand

CosmoShop is based not far from Munich and specialises in setting up online shopping systems. Since its early beginnings, CosmoShop has brought into being many online department stores for companies specialising in baby products. As a full-size agency, its range of services includes the setting up of B2B or B2C shopping systems, multi-/omni-channel strategies and online marketing measures as well as valuable consultation in the areas of shop design, Click&Collect and SEO. CosmoShop has developed a whole series of well-established German online stores such as baby-markt.de, baby-plus.de, babyprofi.de and 123Babyland.de.

CosmoShop richtet den Fokus auf Baby- und Kinderausstatter. Cosmoshop focuses on companies selling products for babies and children.

